
 

  

 

 
  

  

  01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil de la Municipalité de 

Saint-Benjamin, tenue au lieu ordinaire des séances, mardi le 2 

septembre 2014 à 19:00 heures sous la présidence de Madame Martine 

Boulet, Mairesse, et à laquelle étaient présents :  

Siège # 1 M. Roger Caron  Siège # 4 M. Joey Veilleux 

Siège # 2 M. Nelson Poulin Siège # 5 M. Claude Mathieu 

Siège # 3 M. Normand Poulin Siège # 6 M. Laurier Poulin  

Tous forment le quorum de cette assemblée. Madame France Veilleux agit 

comme secrétaire-trésorière. 

Après avoir constaté le quorum de cette assemblée, la mairesse, Madame 

Martine Boulet, ouvre la séance, récite la prière d’usage et souhaite la 

bienvenue aux personnes présentes.  

2014-09-147  02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 

07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

        07.01 - Borne fontaine sèche 

08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

        08.01 - Demandes de soumissions (abrasifs, huile à chauffage & 

diesel) 

        08.02 - Vente vieux loader 

        08.03 - Responsable des employés du garage municipal 

09 - LOISIRS-TOURISME 

        09.01 - Demandes de soumissions pour le terrain de balle (pacte 

rural) 

10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

        10.01 - Suivi du dossier de Berthier Guay 

        10.02 - Recommandations du CCU pour le projet de Frédéric 

Turcotte 

11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

        11.01 - Colloque de zone de l'ADMQ 

        11.02 - Convention collective des cols bleus 

12 - LÉGISLATION 

        12.01 - Élection siège #3 et formation 

13 - VARIA 



        13.01 - Programme de revitalisation 

        13.02 - Caméras de surveillance 

        13.03 - Entretien du réseau d'éclairage public 

14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin;  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’ordre du jour du 4 août 2014 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2014-09-148  03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Dispense de faire lecture du procès-verbal du 4 août 2014, considérant 

que tous les membres du conseil ont reçu une copie conforme dudit 

procès-verbal, qu’ils déclarent l’avoir lu et renoncent à sa lecture. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Claude Mathieu; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le procès-verbal du 4 août 2014 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2014-09-149  04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

 

Liste des comptes payés entre le 1er août 2014 et le 31 août 2014 

(règlement no. 318-07). Voir liste des déboursés, chèques #5957 à 

#6020 inclusivement pour un total de déboursés de $129,120.00 ainsi 

que les dépôts salaires #507613 à #507665 pour un total de $15,604.94 

en salaires nets. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE les comptes soient acceptés. 

 

ADOPTÉE 

  05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

Madame Martine Boulet fait la lecture de la correspondance reçue. 

Dépôt du bordereau de correspondance, séance du 2 

septembre 2014.  Les documents de ce bordereau sont disponibles pour 

consultation par les membres du conseil. 

• Feuilles de temps des employés des travaux publics 

• Demande d'aide financière pour les Équipes Net 

• Programme d'aide à l'entretien du réseau routier local 

• Transfert taxes sur l'essence 

• Invitation Club de Golf Saint-Benjamin 

 

  06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 



 

Aucun dossier en cours. 

  07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

 

 Suivi des dossiers en sécurité incendie et sécurité publique. 

  07.01 - Borne fontaine sèche 

 

Des vérifications seront faites par les pompiers pour évaluer la 

possibilité de faire une borne fontaine sèche dans la rue de la Sapinière 

ou bien dans le rang 12 Est étant donné que le protocole d'entente pour 

l'installation d'une borne sèche dans la rue du Boisé autorisé par la 

résolution #2014-07-122 n'a pas été signé. 

  08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

 

 Suivi des dossiers des travaux publics. 

2014-09-150  08.01 - Demandes de soumissions (abrasifs, huile à chauffage & 

diesel) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la directrice générale soit autorisée à demander des soumissions 

pour les abrasifs ainsi que pour l'huile à chauffage et le diesel. 

 

ADOPTÉE  

2014-09-151  08.02 - Vente vieux loader 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la directrice générale soit autorisée à signer le contrat de vente aux 

enchères avec Encan Ouellette pour la vente du vieux loader John Deere 

444 ainsi que les 3 godets et 1 fourche et de le faire transporter par 

Carrière Ste-Rose sur les lieux de l'encan à Lévis pour l'encan public du 

samedi 20 septembre 2014. 

 

ADOPTÉE  

2014-09-152  08.03 - Responsable des employés de voirie 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseiller Normand Poulin soit nommé responsable des 

employés de voirie pour faire le suivi auprès du conseil municipal et de 

la directrice générale. 

 

ADOPTÉE 

  09 - LOISIRS-TOURISME 



 

 Suivi du projet d'agrandissement du terrain de balle-molle. 

2014-09-153  09.01 - Demandes de soumissions pour le terrain de balle (pacte 

rural) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Claude Mathieu ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la directrice générale soit autorisée à demander des soumissions 

pour toutes les spécialités concernées par le projet d'agrandissement du 

terrain de balle et acquisition de matériel dans le cadre du pacte rural. 

 

ADOPTÉE  

  10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

 

 Suivi du dossier de Berthier Guay et du projet de Frédéric Turcotte. 

2014-09-154  10.01 - Suivi du dossier de Berthier Guay 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le Conseil municipal accepte d'accorder un délai supplémentaire de 

six (6) semaines à M. Berthier Guay pour fermer son bâtiment sur 

l'avenue des Saules.  Les travaux devront cependant progresser pour 

rencontrer cet échéancier et un suivi sera fait au prochain conseil 

d'octobre. 

 

ADOPTÉE                                                        

2014-09-155  10.02 - Recommandations du CCU pour le projet de Frédéric 

Turcotte 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le Conseil municipal appuie les recommandations du CCU en 

vertu du règlement du PIIA pour permettre la démolition de la résidence 

existante et la reconstruction d'un immeuble à logements sur le même 

site aux conditions spécifiées dans le rapport du 28 août 2014 et 

conditionnellement à ce que la dérogation mineure soit acceptée au 

conseil du 6 octobre 2014. 

 

ADOPTÉE 

  11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

 

 Suivi des dossiers finances et des rapports financiers. 

2014-09-156  11.01 - Colloque de zone de l'ADMQ 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 



QUE la directrice générale soit autorisée à s'inscrire au colloque de zone 

de l'ADMQ qui aura lieu à St-Georges les 10 et 11 septembre 2014. 

 

ADOPTÉE 

  11.02 - Convention collective des cols bleus 

 

Suite à la rencontre du 29 août 2014, une proposition sera faite à la 

partie syndicale lors de la prochaine rencontre du 9 septembre 2014. 

  12 - LÉGISLATION 

 

 Suivi des politiques et règlements. 

2014-09-157  12.01 - Élection siège #3 et formation 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseiller Normand Poulin nouvellement élu au siège #3 soit 

autorisé à s'inscrire à la formation sur le comportement éthique qui aura 

lieu à Québec le 24 septembre 2014 et que ses frais de déplacements lui 

soient remboursés sur présentation des pièces justificatives. 

 

ADOPTÉE 

  13 - VARIA 

 

Le varia demeure ouvert. 

2014-09-158  13.01 - Programme de revitalisation 

 

Avis de motion est donné par le conseiller Claude Mathieu, de 

l’adoption, lors d’une séance ultérieure de ce conseil, du règlement 

#368-14, aux fins de modifier le règlement #346-11 intitulé "Règlement 

établissant un programme de revitalisation" 

 

Une demande de dispense de lecture est également donnée. 

2014-09-159  13.02 - Caméras de surveillance 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la soumission de Alarme Pro-Tech datée du 18 août 2014 soit 

acceptée pour l'installation et la mise en marche d'un système de 5 

caméras de surveillance pour le bureau de poste et l'Hôtel de Ville. 

 

ADOPTÉE 

2014-09-160  13.03 - Entretien du réseau d'éclairage public 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron;  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 



QUE l’entretien du réseau d'éclairage public soit confié à S.O.S. 

Électrique de St-Odilon à compter de ce jour. 

 

ADOPTÉE 

  14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Aucune question. 

2014-09-161  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’assemblée soit levée à 22 heures. 

 

ADOPTÉE 

 

  

 

NOTE : La mairesse est réputée avoir signé chacune des résolutions ci-

dessus une à une en date de la présente séance. 

 

  

 

Martine Boulet                             France 

Veilleux,                                              

Mairesse                                      Directrice générale & sec.-trés. 

 

  

 

Je, Martine Boulet, atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au 

sens de l’article 142 (2) du Code municipal. 

 

  

 

Martine Boulet, Mairesse 

 

  

 


